



LUN-VIE 9:00PM



Búsqueda [Search Icon]

Recientes

NACIONALES NOTICIAS La vía Ibarra - Quito está en perfecto estado de circulación

LOS DESAYUNOS NOTICIAS Mariana Yépez se muestra en contra de eliminación del Consejo de la Judicatura

NACIONALES NOTICIAS Autorizan el cobro de USD 0,50 más en el peaje de Alóag - Santo Domingo

LOS DESAYUNOS NOTICIAS

Ítalo Cedeño analiza la situación petrolera del Ecuador



El gerente de PetroEcuador, Ítalo Cedeño, analiza la situación petrolera del Ecuador y la posibilidad de que deje de ser una empresa pública.

En el espacio de entrevistas «Los Desayunos 24 Horas», Cedeño comentó que es fundamental reordenar Petroecuador y volverla una empresa eficiente.

«Si queremos ser una empresa de acciones (SA), estas empresas van a estar desvalorizadas. No se entra al mercado cuando la empresa no es eficiente. Es un sueño, es el futuro de la empresa estatal ser una sociedad anónima y no hay que tenerle miedo», dijo.

Puso como ejemplo el caso de Ecopetrol que «logró el éxito de duplicar su producción transformada en una sociedad anónima en la época del presidente Uribe». Otros casos que citó Ítalo Cedeño son los de Petrobras y Petroperú, que también son sociedades anónimas. «Ecuador no tiene porque ser menos que otros países», acotó.



Mirar en YouTube

## ¿Cómo beneficia ser una sociedad anónima?

Ítalo Cedeño indica que el problema de Petroecuador es que se trata de un «botín político». «Los gobiernos de turno ponen a funcionarios que no están capacitados para dirigir la empresa, para llevar a la empresa hacia la meta eficiente».

«Este no es el caso en este gobierno, obviamente. Pero si la generalidad de lo que ha ocurrido en el pasado. En una sociedad anónima el gerente general responde a un directorio ejecutivo que está nombrado por accionistas». Así, en el hipotético caso de una sociedad anónima, «el gobierno de turno no puede meter la mano en la empresa; porque es una empresa verdaderamente autónoma», sostuvo.

«En una sociedad anónima los accionistas son los que nombran al directorio y por lo general los directores que nombran tienen mucha experiencia en industria», comentó.

Ítalo Cedeño resalta que no se trata de una privatización. Y recordó el ejemplo de Repsol, que se transformó en SA y el gobierno español dejó las decisiones importantes en manos del Estado.

«Se pueden vender acciones pero el gobierno mantiene una mayoría y la decisión sobre lo importante». Y resalta que en el «manejo de la empresa no interviene la política».

## También en Los Desayunos:

[María Brown habló sobre la suspensión de clases presenciales](#)

[Ivonne Baki analiza la relación bilateral entre EE.UU. y Ecuador](#)

← Tonga recibe sus primeros vuelos de ayuda desde la erupción

Rechazo al cobro del nuevo peaje a la altura de Olmedo en la vía la Costa →

### Por si te lo perdiste



**Mariana Yépez se muestra en contra de eliminación del Consejo de la Judicatura**



**Autorizan el cobro de USD 0,50 más en el peaje de Alóag – Santo Domingo**



**FEF solicita jugar partido ante Brasil con público**



**Rechazo al cobro del nuevo peaje a la altura de Olmedo en la vía la Costa**

[Código de Ética](#)

[Rendición de Cuentas 2020](#)

[Contáctenos](#)

[Intranet](#)



Copyright © 2022 Teleamazonas | CRATEL C.A.

